

観光

小鹿が「スパウザ小田原」の運営を「元イン・インダ
ナヨル社」に委託した場合の箱根町の影響について

Q 次の2点について伺う。

1 「スパウザ小田原」について、西さがみ連邦共
和国の大首長会議などどのような話し合いがなされているのか

2 「スパウザ小田原」の運営をヒルトン・インターナ
ショナル社に委託した場合、箱根町への影響について

1点目について、連立地、環境などについても、
箱根と根府川とでは多くの面で趣を異にすることなど
を考えた場合に、ヒルトン・インターナショナル社による
影響を及ぼすことは少ないのではないかと受けとめている。

2案内所を箱根湯本駅に移動できるよう箱根登山鉄道と交渉すべきと考えるが
3多目的に利用できるよう工夫する必要があると思う

A

1点目について、ます、展示の充実については毎年入館者の多い11月に、

もに、ポイ捨て防止のチラシを配布するなど、啓発活動を実施した。
「資源循環型の地球にやさしいまち」については、生ごみ処理機器購入費補助金による花いっぱい運動事業を展開した。

田原市議場を利用した子ども環境議会の開催など、小中学生への環境教育を推進した。
2点目について、実施時期や開催場所は昨年度と変わっていますが、引き続き同様の事業を展開することとしており、今年度については、新たに低公害船外機購入費補助金による芦ノ湖での油汚染防止などの環境推進を進める取り組みを行っていく。

環境

箱根町環境基本計画について

Q 次の2点について伺う。

1 昨年度に実施した施策の内容について
2 今年度に実施する施策の内容について

道区域外での浄化槽設置に対する合併処理浄化槽設置費用補助制度の創設、また、湖水面の油等流出に対するは、県と連携して監視強化を図った。

「きれいな水の保全のために、公共下水

も、ポイ捨て防止のチラシを配布するなど、啓発活動を実施した。
「資源循環型の地球にやさしいまち」については、生ごみ処理機器購入費補助金による花いっぱい運動事業を展開した。

田原市議場を利用した子ども環境議会の開催など、小中学生への環境教育を推進した。
2点目について、実施時期や開催場所は昨年度と変わっていませんが、引き続き同様の事業を展開することとしており、今年度については、新たに低公害船外機購入費補助金による芦ノ湖での油汚染防止などの環境推進を進める取り組みを行っていく。

産業施設

観光物産館の有効利用について

Q 次の諸点を伺う。

1 物産館の展示を充実させるとともに、郷土資料館の展示品のうち、物産館にふさわしいものは移設することはないかがかかる。

次に、郷土資料館の展示の移設についてですが、郷土資料館は主に箱根の歴史に関する資料を収集し、その活用を図り、広く啓発していく目的で設置した経緯があり、展示をすべて移設することは難しいかと思いますが、貴重な資料の中で観光物産館にふさわしいものについては展示について検討していきたい。

3点目について、3階の大会議室を除き、町観光協会などの観光関連団体が事務室として利用されているので、現状では直ちには難しいものと考えていますが、現在物産館を利用している各種団体ともぜひ話し合いを進めたいたい。

2点目について、湯本の観光案内所については、観光戦略会議の中で、全町的な観光案内所の配置、運営方法などを検討しているとともに、箱根登山鉄道に対しても、駅舎の建て替えなど、箱根湯本駅の整備計画の中で配慮してもらおうよう、働きかけをしていきたないと考えている。

「安心してくらせるまち」については、きれいな水の保全のために、公共下水

箱根町美化バトル隊など観光行事の開催に合わせて、

「自然がいきづくまちづくり」について、ます、

「きれいな水の保全のために、公共下水

箱根町美化バトル隊など観光行事の開催に合わせて、